

# El Sol de Tampico

MARIO ALBERTO GÁMEZ

## ¡Imagínese! | Engrandecer a Tampico

El pasado viernes 31 de enero, el Cabildo de Tampico aprobó solicitar un financiamiento de hasta 100 millones de pesos para el proyecto de desarrollo de la Laguna del Carpintero, que se sumarán a la inversión de 600 millones de pesos por parte del gobierno del estado para desarrollar el nuevo recinto ferial y el desarrollo turístico en este punto de la ciudad, aquí la gran incógnita es: ¿son éstas las mejores condiciones para endeudar al municipio?...tanto el presidente municipal Chucho Nader como la mayoría de los integrantes de su cuerpo edilicio creen que sí y tienen bases sólidas para ello.

En este punto es necesario tomar distancia para ver la fotografía completa y no sólo una parte. Para empezar habría que aclarar que aún no se ha solicitado este financiamiento, pues aún se busca la mejor opción para ello, ya sea con la banca privada o pública y el monto preciso, de acuerdo al alcance que tenga el proyecto ejecutivo. Para quienes conocen mejor de números estadísticas y cifras, se entiende que el municipio de Tampico podría con relativa facilidad acceder a un financiamiento de este tipo, basado en el buen manejo financiero que ha tenido la actual administración municipal y a un detalle sumamente importante: su calificación. Hay que recordar que hace un año, en febrero del 2019, la agencia internacional **Fitch Ratings** otorgó al municipio de Tampico la calificación crediticia "A+(mex)", gracias a sus finanzas estables, su bajo nivel de deuda a largo plazo y una perspectiva favorable. Otro punto a considerar es que, de acuerdo con la estadística oficial del INEGI, mientras que México no registró crecimiento, Tamaulipas tuvo el mayor crecimiento económico no sólo de años anteriores, sino también en comparación con el resto de los estados del país y mientras nuestro país decreció en su conjunto 0.1 por ciento, Tamaulipas creció 1.9 por ciento, según el indicador de la actividad económica que trimestralmente da a conocer este instituto. El propio INEGI considera a Tampico una de las ciudades con mayor seguridad y tranquilidad en el país. En lo político las cosas no podrían estar mejor en Tampico. La labor del alcalde ha sido de un proyecto a largo plazo basado en una transparencia y pulcritud a toda prueba en el manejo financiero y en su extraordinaria relación con el gobierno de Tamaulipas que encabeza Francisco Javier García Cabeza de Vaca, quizás la mejor que existe en el estado, lo que se puede deducir de los constantes encuentros entre el ejecutivo estatal y la clase empresarial, siempre incluyendo a la sociedad civil. Todo ello ha traído como consecuencia que una gran cantidad de proyectos turísticos se hayan cristalizado, como el Barco, Museo del Niño, el Paseo por el Canal de la Cortadura, la reconversión del Puerto de Tampico y su ex aduana marítima, la inminente inauguración del nuevo Mercado de Tampico, de la Rueda de Tampico y muchos proyectos más que están en desarrollo además del de la Laguna del Carpintero, como el Acuario, cuyo proyecto ejecutivo ya está en desarrollo, la Casa de la Naturaleza y otros más. La apuesta de Chucho es muy clara, al enfocarse en la vocación turística de la ciudad, a crear las condiciones para que Tampico sea uno de los destinos turísticos más importantes no sólo de Tamaulipas y el noreste del país, sino también del país entero, para lo cual trabaja duro con inversionistas locales y nacionales, mientras que, desde su trinchera, cada día es una nueva oportunidad para el alcalde de mejorar la ciudad, de hacer brillar al municipio, de que sean los tampiqueños los más preocupados y ocupados en mejorar la limpieza de su ciudad, de cambiar su rostro y llevarla al siguiente nivel. Por todo ello, el presidente municipal y su Cabildo, apuestan a engrandecer a Tampico.

